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YO LES BENDIGO A TODOS, HERMANOS MÍOS, Y NO SE OLVIDEN SOMOS SERES, VOSOTROS SON
SERES, VOSOTROS SON LA VIDA DE LA VIDA, ¡SON LA VIDA DE LA VIDA! O SEA, VOSOTROS SON

DIOSES HACIENDO LAS COSAS Y LAS COSAS SON LA VIDA DE VOSOTROS, SON LA VIDA DE
VOSOTROS VIDA.

[20150726] La paz esté con vosotros, amados míos, estense conmigo, vivan conmigo, hermanos,
sean la vida como Yo mismo lo soy, conócete como Yo Soy, vive como Yo Soy, has las cosas como
Yo Soy y estense alerta de vosotros mismos, estense alertas, amados míos. Sorprende a las cosas, no
seas como los demás vuestros hermanos que las cosas los sorprenden, sé vosotros mismos los que
sorprendan a tus mismas cosas. Amados hermanos, vivid pues como Yo vivo, vive en luz, vivan en
luz. Aquí les entrego Yo esta luz, esta llama dorada, esta llama azul, esta llama blanca, esta llama
rosa, aquí os se las entrego para que vosotros vivas en ellas, para que nada de lo exterior pueda
hacer perturbación con vosotros, para que nada de lo externo pueda ser como una nube gris que
nuble vuestra mente, vuestra alma.

Si has venido hasta aquí, benditos sean; si vosotros habéis venido a cambiar, bendito seas; y por Mí,
si vosotros no habéis venido a eso, bendito seas. Pero deja que esta rica mañana, deja que sea un
bonito día y deja que tus afanes universales se asienten más en tu corazón. Porque, Yo os les digo,
hermanos, con esta creencia en sí mismo y esta fe total, es con la que puedes hacer todas las cosas y
no hay nada que pueda resistirse ante tu voluntad; pero os tiene que ser tu voluntad, no una
voluntad infringida, sino tu voluntad propia, tu fe propia, no una fe buscada de afuera, sino una fe
tuya, una fe salida de tu corazón. Porque, para que vosotros puedas ver lo que vos quieres ver,
tendrá que nacer de ti como SER que eres, tendrá que nacer y crecer como has visto crecer las
plantas en el campo. Así mismo tiene que nacer de tu corazón todo y plasmarlo sobre este mundo
tierra, porque este mundo, este globo terráqueo, terrenal, es tuyo, es la heredad divina, la heredad
magnífica para que vosotros hagas lo que vos quieres.

Pero fijaos bien, amados hermanos, fijaos bien cómo vosotros habéis venido trabajando la tierra,
habéis venido haciendo las cosas y ved su resultado, que no es otra cosas más que el caos de esta
tierra, pero este caos que ves ha salido del corazón del hombre, porque NADA SE MUEVE DE LA
NADA, NO HAY NADA DE LA NADA QUE VENGA A TI, TODO HA SIDO Y ES CAUSA Y
PRECIPITACIÓN. ¿Ves la pobreza en todo su esplendor? ¿Ves las enfermedades? ¿Ves el acabe de las
plantas? ¿Ves que la tierra no tiene la fuerza suficiente para que esto cambie? Porque eso solo eres tú
mismo, solo eres tú mismo, porque tú eres el Dios vivo de ti mismo, de tus entornos; y todo lo que
aparece en tu vida, todo esto que aparece en tu vida ha salido del corazón de cada uno de vosotros
mismos. Pues hoy, en esta rica mañana de luz, tienen la oportunidad de verse a sí mismo, porque
aquí, aquí en mis estrados no has venido a juzgar a nadie, no has venido a ver a nadie, no habéis
venido a hablar de nadie. Aquí la posición correcta de vosotros es: “Yo he venido a recordar cada
una de mis vidas, de mis pasajes y hasta hoy, el por qué y cosas vienen a mí, cosas que no quiero
pero están”.
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Solo tienes que creerte a ti, tienes que creer que no eres nuevo, no eres nuevo, que eres un SER
eterno y que bajo esa eternidad vosotros has vivido sobre esta tierra y la has tomado como un
campo de expiación y vosotros la han ensuciado durante todas vuestras vidas, y hoy continuas con
esa discreción que a vosotros les caracteriza. Vosotros deben de ser conscientes, deben ser
conscientes de todo esto, si deseas que tus entornos sean luces que destellen luz en armonía, en paz,
en perfección, en misericordia, vosotros tienen que hacerlo; y no hay más caminos, no hay más
caminos más que este que Yo os te digo. Ámate a ti mismo, perdónate a ti mismo y entonces verás
las cosas movidas en el exterior.

Amados hermanos, Yo vengo a ti porque siempre lo he hecho, porque soy del infinito y vengo del
infinito. Y en cada tiempo he venido a buscarles, en cada tiempo Yo he venido, pero vosotros
teniendo oídos no me escuchas, teniendo ojos no me ves, teniendo labios no hablas, no me buscas,
siendo un SER no te unificas a Mí, eso es la diferencia entre vosotros y Yo. Es que vosotros estás
haciendo lo que estás haciendo, bueno o malo, pero de ahí, ahí está también tu recompensa, ahí
están tus recompensas, porque acuérdate que Yo os te he dicho el que siembra cosecha. Y de eso, la
cosecha siempre es, siempre es, no se agota, lo único es que vosotros dependiendo donde esté tu
corazón y estés haciendo, de eso habrás de cosechar.

Amados míos, vuelvan pues a sí mismos a su vida, a la vida real y entonces se darán cuenta que nada
viene de afuera, todo desciende de tu corazón, fluye y se plasma en la tierra, todo lo que os ves aquí
en la tierra, todo esto es de vosotros. Pero Yo siempre he venido en cada tiempo, en cada
momento, a hacerte saber de ti mismo y dichoso aquel que lo toma, que así lo cree, porque éste
desde ese momento es libre y vive en la libertad, vive en la armonía. Pero ay de vosotros que no
deseas aceptarlo todavía, porque todavía estarás en las tinieblas, todavía permanecerás un tiempo en
ellas y pasarán muchos siglos y Yo estaré atento a vosotros, como siempre lo he estado; y cuando
me pidas Yo te sacaré, por mientras sea tu voluntad es tu voluntad. Y esa justicia divina, esa sí anda
allí, la justicia divina no tiene un paradero, no tiene un blanco fijo, no, la justicia divina en
momentos la vas a ver negra, en momentos la vas a ver blanca, porque esa justicia es de acuerdo a
vosotros mismo, a tus hechos. La justicia te da porque vosotros le pides y ella te da, vosotros la
clamas y ella viene en pos tuyo, seas malo o seas bueno. Y la justicia te brinda lo que vos quieres,
pero es lo que vos quieres y todo regresa a ti en su justo momento, cuando vosotros menos lo
pensáis aquello es que viene. ¿Pues quién conoce el día, el momento en que se va a ir de su cuerpo,
el que va a morir? Pues nadie, nadie sabe de su día, de su hora, llega insospechadamente a tu vida,
pues esto es así benditos míos.

Porque vosotros en lo más profunde de ti está la justicia, no llega, no viene de afuera, nada viene de
afuera, todo fluye de tu corazón y se plasma afuera, sí, hermanos míos. La justicia está en tu
corazón, más allá y ésta trabaja contigo, ésta trabaja; dejadme decir, contigo bien y contigo mal,
ésta trabaja contigo y ésta no viene de afuera, la justicia está dentro de tu corazón, muy dentro y
por eso hace todo lo que vosotros queráis, pero son vosotros los responsables de tus actos y
vosotros pagas por vuestros actos en su justo momento. Nada se queda impune, nada. Como el
acento de una letra que tengas de pecado, aún no podrás entrar al reino divino, porque vuestro
arrepentimiento tiene que ser a torrente, universal. Por lo tanto, ¿quién te juzga? ¿Quién os juzga a
vosotros? Pues, en verdad, solo tu propia conciencia, solo tu propia alma sabe de ti mismo, solo tú
sabes qué haces, qué andas haciendo, solo tú sabes, te conoces a ti mismo y tú sí te puedes juzgar,
vos sí te puedes juzgar a ti mismo porque vos te conoces, sí, mis bien amados.

Yo solo les vengo a ser mis hermanos, Yo solo vengo a abrir los ojos de tu alma, solo vengo a darte
las herramientas precisas para edificar un reino nuevo. Porque vosotros son duales, vives en dualidad
contigo mismo, porque no te has refugiado en la serenidad, no estás en la calma porque teniendo
ojos no quieres ver, se vendan y te has vendado. Pero está bien, hermanos, es un hecho, así viven
vosotros, pero hoy te digo, hoy es un día hermosos si lo vieras así, es un día hermoso, es un día
donde vosotros puedes renacer y ser un nuevo SER autentico sin necesidad de nada. Porque vosotros
hermanos SERES, aquí en tu tierra estás necesitado de todo y has visto cómo las cosas se van de ti, se
alejan, se separan, pero son engaños de ti mismo, son tus propios engaños, son tus creencias. Porque
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vosotros tienes la fe invertida y disperso estás contigo mismo, te digo, pero Yo vengo a darte lo
patente que eres, vengo a darte el refugio divino que es la paz, el amor, la bondad, que es estar ahí,
mis bien amados y solo disfrutar de esta tierra, esta tierra que ha sido hecha para ti, porque esta
tierra, en esta tierra ha sido para la experimentación de ti mismo, para saber que eres Dios de ti
mismo, pero hasta hoy no lo habéis creído, no te habéis creído. Pero este es el momento, si vosotros
deseas esta hora es, este momento es el tuyo para recobrar, para despertarte de tu sueño donde tú
mismo te habéis metido.

Sean positivos sean positivos vosotros, no vivas negándote a ti mismo, no vivas convirtiéndote en lo
más vil de esta tierra de vosotros, ya no más corrupción, la corrupción es la casa de un SER corrupto,
porque es la casa que han hecho vosotros. Ya es tiempo que seas consciente de esto, seas consciente,
muy consciente y puedas reconocer que vosotros eres el poder, eres la vida, eres el Creador,
vosotros lo son, lo eres. Todo tu pasado, todo, todas las cosas lo has creado tú en tiempos. Pues este
momento en el que estás en este cuerpo, podrás decirme llevo tantos años, pero esos no son tus
años, vosotros tienes miles y miles de años viviendo aquí porque es tu casa, es el Reino que Dios el
Altísimo os ha preparado para vosotros, para que vosotros estuvieses y pudieres investigar sobre ti
mismo y saber que eres el poder. Pero aquí en tu tierra vosotros le das el poder a lo externo, el
poder a otros seres.

Ya es tiempo que vosotros saques de tu alma toda la impureza, porque toda aquella impureza se ha
transformado en visible con todos vuestros hermanos, porque ahí en el fondo está el desamor y ese
desamor ha surgido al exterior y ha hecho mellas en tu vida, en la vida en la tierra. Pues todo lo que
vos vives y todo lo que vos ves que existe, todo esto ha sido tuyo y es tuyo, quizás no le encuentres
sentido a lo que Yo os te digo que es tuyo porque vosotros piensas que son de hoy, de este tiempo
solamente. Pero una vez que vosotros te comprendas que eres el eterno, eres eterno y has vivido
todas las veces, ahí te darás cuenta que vosotros has creado en tu vida todo lo que acarreas para ti,
todo lo bueno y malo que viene a ti es tuyo, si lo malo que crees que hoy es malo ayer fue tan
bueno que no querías salir se ese mundo, y después le llamaste malo porque entonces dejaste de
estar allí metido, pero hay cosas que haces y que todavía no le has puesto esa etiqueta de malo y
hoy vives ahí. Y si vosotros me preguntares. ¿Y cuáles son esas Señor? Yo te digo, es el odio, es la
venganza, es la ira, es el desamor, son las enfermedades, son todos los caos que puedas ver. Esto es a
lo que vosotros no le has puesto etiquetas y por eso, como vives ahí, pues viven en ello, vives en
ello y entonces todo esto está con vosotros. A eso vengo siempre, a eso vengo hoy también a que
vosotros puedas verlos, porque son tus creaciones, puedas verlas y entonces puedas etiquetarlas y
puedas transformarlas y puedas hacerlas a este presente como vos quieres que sean las cosas.

Hermanos míos, vosotros, mi Humanidad, en todos los tiempos ha creído que todo viene de afuera,
y Yo a vosotros hoy te digo nada viene de afuera, todo sale del corazón del hombre y se postra
sobre esta Madre Tierra y vive como vos quieras. Es aquí donde os te digo, como vosotros no ves
que eres eterno, que has sido eterno y que has venido una y otra vez y muchas veces y miles de
veces a poblar la tierra en este cuerpo, es que no sabes su procedencia de cada cosa que vives
vosotros; es como dices en tu momento: pero esto no lo hice yo. Hermanos, en verdad dejé dicho,
si os te golpean una mejilla, dale también la otra para que te la golpee y con eso estarás libre. Y
vosotros dices: “Pero si no he hecho nada, por qué ha de pegarme aquel mi hermano si yo no he
hecho daño”. Hermanos, quítense ya de ahí, de esos estados como muertos, porque vosotros no
crees que has vivido y no crees que en otros tiempos ya hiciste algo y que por eso viene tu
recompensa, ya sembraste algo y que por eso llega la siega. Ese desconocimiento te hace prepotente
y ese estado de prepotencia te hace ver Satanás, te hace ver Demonio, te hace ver Diablo. Oyes tan
dura la palabra, pero Yo os te digo, que no es dura, hermanos, ¿por qué os ves la palabra dura y
menos a vosotros? Porque vosotros estás acostumbrado a oír la palabra, pero a vosotros mismos no
te escuchas, no te sientes. Y todo aquél que está en desamor, que está en venganza, que está en
lujuria, que está en ambiciones, que está en traiciones, éste, Diablo es. No pues le dije a mi amado
Pedro aquella vez, cuando él me dijo que Yo iba a morir porque Yo quería, que con solo una
palabra mía bastaría para acabar con el Pueblo que venía a asesinarme, a agarrarme. Y Yo le dije:
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“Apártate de Mí, Satanás”. Es porque en ese momento estaba siendo en contra a lo que Yo había
venido. Pues vosotros también cuando vives en esos planos, te portas y eres así.

¿Hermanos, por qué pues ha de molestarte mi palabra ante ti? En verdad os te digo, hermanos míos,
no veas la palabra, obsérvate a ti mismo, pero obsérvate y ve que llevas esos atuendos en tu
corazón. Hermanos, ¿no que vosotros en ocasiones te has hecho rebelde, en veces te haces renuente,
en veces envidiado, en veces has usado tu venganza? Y tantas cosas, obsérvate, solo obsérvate,
hermanos. Vengo a palabrear con vosotros, vengo a hablar con vosotros cara a cara, de ESPÍRITU a
ESPÍRITU, de SER a SER, vengo a hablarte porque sé que vosotros sois SERES, sé que vosotros eres
dueño digno de ti, sé que vosotros  has hecho tantas cosas, cosas que vosotros sabes y sabes que Yo
también las sé. Pero sabes que no vengo a juzgarte, sabes que solo vengo a platicar con vosotros,
sabes que solo vengo a estar contigo y a decirte, redímete, hermanos, a decirte que hay más vida
por experimentar y vosotros tienes el poder para hacerlo.

Ya no vivas donde vives, ya no estés como estás en esa dualidad propia, porque pareces que eres
uno, pero hoy eres dos. Hermanos míos, SERÁS UNO SOLO cuando hayas destruido el lado
contrario en tu vida, entonces SERÁS UNO SOLO. Hermanos del alma, vean bien vuestros caminos
que toman, vean bien vuestras decisiones, vean bien, reflexionen, reflexionen, hermanos. Solo
vengo a recordarte que vosotros eres Dios de ti mismo, eres Dios de ti mismo, eres Dios de ti mismo.
Tus cosas son tus hijos, hermanos míos, tus cosas son tus hijos. Y si vosotros me preguntas, ¿y cuáles
son mis cosas, Señor? Yo vuelvo a decirte, el odio es tu hijo, la venganza es tu hija, el desamor es tu
hijo, LA PREPOTENCIA ES TU HIJA MAYOR, la envidia es tu hija, la arrogancia es tu hija y son tus
casas. Eso os te digo que son. Y vosotros tienes el compromiso por el amor que vive en ti en lo más
profundo de corregir, de enmendar a tu extensión, a esa tu extensión que son tus creaciones, para
que veas y vivas una paz eterna, para que sientas y veas que eres el Dios de ti mismo; porque
vosotros eres el arquitecto de vuestras cosas, de vuestra casa. Ya dejen de pensar que todo esto ha
venido de afuera.

Ciertamente Yo en todos los tiempos no ha sido la misma enseñanza, hoy a vosotros les doy esta
enseñanza, enseñanza que viene de ti mismo; porque tampoco vayas a creer que esto lo traigo de
allá de arriba, lo traigo de otro mundo, no. Si todo esto está en tu mapa interno, en tu biblioteca
interna están todos estos libros de los cuales Yo vengo a dar lectura para vosotros, es tuyo, es de
vosotros mismos, hermanos. Y por eso os digo y os he dicho, en los tiempos venideros, dije, y hoy
no hay juez para ti, no hay juez, porque vosotros mismos eres tu propio juez. Y tus actos te
denuncian, son los que te denuncian lo que vosotros son, tus actos son los que os dicen quién eres,
no es tu palabra, no es tu boca, no es tu aliento, no es nada, solo son tus obras; esas denotan qué
son, qué eres, quién eres.

Amados míos, ¿me estás escuchando? Porque lectura para ti es esto, mis bien amados, porque es
necesario que Yo venga como el alfarero y el joyero, que hacen sus vasijas y hacen sus joyas y las
ponen en venta, perfeccionadas. Yo también vengo a darte esta luz, y también Soy como el
recipiente donde el oro es pasado y es fundido para brillar, para que de su brillo y también Soy el
buscador de las esmeraldas, de los rubíes, que éstos están debajo de la tierra y cuando son extraídos
están sucios y no dan luz; y estos es necesario pulirlos para que brillen con toda su intensidad. Así
Soy Yo con vosotros, mis bien amados. Y dichosos vosotros los que te buscas a ti mismo y te logras
encontrar, porque vosotros desde hoy eres libre, desde hoy no necesitarás de nadie. Porque la
necesidad de vosotros de algo es porque no te crees, no sabes que vos eres dueño de ti mismo y por
eso buscas, por eso surge aquella búsqueda incansable por algo. Pero debes saber hoy mismo que
vosotros eres Dios de ti mismo, eres Dios de ti mismo, no te proclames Dios del Universo,
proclámate Dios de ti mismo y cuando logres traspasar esto sabrás del Dios Universal. Amados míos,
por lo tanto solo eres Dios de ti mismo, solo eres responsable de todos tus actos y solo pagarás por
tus actos, solo tú vivirás paso a paso tus actos. Esto siempre ha sido así, hermanos, lo único es que
vosotros no te has dado cuenta que siempre ha sido así, has vivido paso a paso todas las cosas, has
vivido el hacerlo y el precipitarlo otra vez a ti, vosotros lo han vivido, solo que estás somnoliento en
tu vida.
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Hermanos bien amados, pero espero que en este momento vosotros te hagas responsable de ti
mismo, solo te observes a ti mismo, porque en vosotros es tanta la costumbre que volteas a ver con
estos ojos materiales al exterior, pero te olvidas de ti mismo y siempre estas oculto y vives en una
inconsciencia, pero provocada por ti mismo. ¿Quién, quién de esta tierra dirá que está conmigo? De
cierto te digo que todos proclaman eso, que están conmigo solo porque llevan unas escrituras bajo
su brazo. Porque ellos no saben que las escrituras están vedadas también. A vosotros os digo esto,
porque aún ellos creen en algo que no ven y no es allá, es en ti mismo, eres tú mismo quien debes
creerte que eres el DIOS VIVO y que tú haces Dioses ajenos. Y que vosotros has destruido la tierra, la
tienes como está, pero jamás se destruirá la tierra, porque la tierra no la habéis hecho vosotros.
Vosotros habéis hecho las cosas que están en la tierra. De esto darás fe más adelante.

Hermanos, redímanse pues, redímanse, entren en comunión contigo mismo, arrepiéntanse, vosotros
arrepiéntanse y arrepentirse es ver las cosas y cambiarlas y transformarlas. Porque nada ha de quedar
desatado hacia ti, contigo, sino todo lo has de atar para que se funda, para que sea fundido como el
oro es fundido en el crisol, así también tus cosas. Pero, en verdad te digo, nadie vendrá, nadie
vendrá y hará de tus cosas otra cosa, solo tú puedes hacerlo contigo, así cada uno de vosotros tiene
que hacerlo. Hermanos míos, benditos sean vosotros pues, en verdad sean dichosos, gócense,
alégrense, vivan en comunión, vivan unidos siempre como hermanos que son. Porque en verdad son
hermanos. Son hermanos, porque de cierto os digo a vosotros, mi Creador es tu Creador, de donde
Yo he venido vosotros también has venido y de donde vos has venido también tu hermano ha
venido. Si son aquí en la tierra las diferencias, es aquí donde has puesto cercas, vallas, es aquí donde
se te ha parecido que son extraños vosotros y mientras se vean como tales, pues, en verdad, no
estarás en el paraíso. Hermanos, y esto es lo que a vosotros les hace la dispersión, esta desigualdad
provoca la dispersión con vosotros mismos.

Pues de cierto te digo, que todo lo que vos has bardeado en tu tierra, has cercado, todo, todo esto
será destruido, será acabado, porque no es la realidad universal. Ha sido una realidad tuya, ha sido
una realidad salida de la dispersión, de la desigualdad, del egoísmo, de la envidia y esto va a ser
arrasado por la libertad universal. Aunque vosotros te opongas, aunque mi amada Humanidad se
oponga a todo esto, esto no es obediente a ellos, a vosotros. Muchas cosas se han acabado y muchas
cosas se acabarán por justicia, por la justicia universal, muchas cosas de ti mismo te serán
arrebatadas, porque éstas no son tuyas y te serán arrebatadas y llorarás por tu ignorancia, gemirás
por tu ignorancia como has gemido siempre. Porque, en verdad te digo, que todas las cosas que
están contigo, muchas no son tuyas, muchas son de tu hermano, son de sí mismos. Cuando aquello
llegue a comprenderse como el Dios mismo, ya no será tuyo. Así como vos te logres entender que
eres Dios de ti mismo, ya no habrá nada que te ate, así las cosas contigo serán iguales.

Mis bien amados, ¡mis bien amados! ¡Mis bien amados! Cambiarán todas las cosas, pero todos estos
cambios en el pasado han dicho: Y Dios tendió su mano y mandó y aniquiló, arrasó todo un pueblo,
dicen las historias. Y hoy a vosotros te digo y Yo diré: Y Dios aniquiló a su mismo Pueblo, pero no
me referiré, ni como me he referido a ningún Dios ajeno, sino me refiero a ti mismo que tú matarás,
transformarás, le darás cambio a todas tus creaciones, porque solo tú puedes infringir las leyes de ti
mismo que has puesto. Tomen conciencia de esto, porque para ti os la he traído para que vosotros
toméis conciencia y comencéis desde ahora mismo a vibrar en esta dimensión. Porque vosotros, los
hombres, los SERES, la Humanidad, cree que serán llevados a otros mundos donde reinarán con el
Padre. Y cuando os se ha dicho eso, no se ha dicho así, no, mis bien amados, es cuando vosotros te
comprendas, te conozcas, te des cuenta que eres el Dios tuyo, cambiarás todo y todo vivirá con el
Padre unido; porque todas tus creaciones vivirán contigo unidas, ya no habrá dispersión, pero esto
acontecerá cuando vosotros te des cuenta de ti mismo. Pero hoy te invito, te invito a que reines
como tal y hagas como tal.

Porque vosotros han visto como imposible lo que Yo os digo, lo que Yo os he hablado y por eso
vives en lo imposible, por eso vives atenido, vives de alguien que te yuga, que te subyuga, que te
somete. Cuando vosotros te creas que eres un Dios de ti mismo y creas que tú tienes todos los
poderes y creas que no tienes necesidad de nada, cuando creas eso, cuando vosotros puedas, creas
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que de ti sale todo, entonces, ¿pues qué te hará falta? ¿Qué os te hará falta, mis bien amados? Y
vosotros no lo habéis creído, mi amada humanidad, y Yo os dije en aquellos tiempos y os viste en
aquellos tiempos, el agua la convertí en vino, no fue un vino como el que vosotros conviertes para
pervertirte y para pervertir a tus hermanos, no, no fue esa clase de vino, fue un vino añejado,
hermoso, le di sabor al agua, la hice vibrar a otras dimensiones para que se sintieran llenos y ricos en
esa boda. Hermanos míos, Yo os dije también a mis hermanos, que es a ti mismo, os dije: si tuvieras
la fe como el tamaño de un grano de mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría,
os dije. Y para vosotros todavía es historia, para vosotros es fábula, y en verdad vosotros no te
crees; y para vosotros lo traje y para vosotros lo hice para que vieras que eres como Yo mismo y
que no necesitas de nadie, de nada. Y Yo os te digo, que solo así podrás vosotros quitar del reinado,
el reinado que existe en tu tierra, solo así podrás debatirlos, porque eres tú la libertad, eres tú el
amor, eres tú todo, eres tú el poder. Hermanos míos, en la tierra vosotros se han olvidado que
vosotros son el poder y le han entregado el mando a un hombre; y te has olvidado que tú mismo
puedes hacer las cosas para ti mismo, las puedes hacer, pero vosotros no te crees y en cuanto
vosotros no te creas, pues no podrás. Porque la magia está en tu corazón y si vosotros no lo crees,
entonces la magia está en otro lado, si vosotros no crees que puedes hacer esto, pero crees que eso
no existe, pues esa es tu magia, esa es tu magia, ese es tu poder, en el lado adverso estás.
Compréndanlo, hermanos míos, compréndanse a sí mismos y podrán ver la realidad de vosotros
mismos.

Pues actúen así en la tierra, hermanos, todos los que están sobre la tierra y vosotros que me
escuchas, vive así, vívelo, porque estás aquí, aquí tienes la masa y puedes amasarlo donde estás
amasándola, solo falta darle color, solo falta etiquetarlo, solo falta tu corazón, solo falta tu creencia,
ya que vosotros crees, pero en el lado negativo. Vosotros crees en que estás enfermo, vosotros crees
en que estas pobre, vosotros crees en que no hay nada, vosotros crees en que todo se acaba,
vosotros crees en que hay guerras, vosotros crees en todo aquello; menos en que eres la solución, en
que eres el amor, en que eres la paz, en que eres el poder divino, menos eso. Por eso reina más el
adverso que el lado positivo. Amados míos, ven cómo están, ven vosotros cómo están y aún así no
te doblegas ante la verdad, aún así temes soltarla y venirte acá a estar conmigo, cuando estés aquí
conmigo no tendrás sed ni hambre, no tendrás nada, ni deuda, ni nada, no existirá eso. Cuando
estés conmigo, todo es fácil, todo, mis bien amados, solamente, solamente aniquila, transforma los
lados negativos donde vives, arranca esa casa donde vives; no me refiero a la casa material, me
refiero a tus formas, a lo que vosotros crees, a lo que estás creyendo en estos momentos. Vosotros
crees que te persiguen porque así lo has hecho.

Esta es la hora, déjenme que Yo esté contigo, déjenme que Yo haga las cosas en tu corazón, déjenme
que Yo ande contigo donde quiera que andas, pídeme y Yo os te daré, pero pídeme con tu corazón,
no seas como siempre que te habéis escondido y has sacado nada más la mano en son de darme,
pero te habéis escondido. No, mis bien amados, no seas así, no, porque a vosotros os ha venido el
que ha dado, el que da todo, el que te da todo, pero vosotros cierras las puertas donde vives y
escuchas que está pero vosotros no sabes. Es así también cuando miras que viene una tormenta y te
refugias en tu casa, así también vosotros en Mí. Vosotros gimes de dolor porque has cometido
vuestros errores, gimes de fracaso porque has cometido fracasos, gimes de pobreza porque has
hecho la pobreza. La pobreza vosotros la habéis sacado de la riqueza, las enfermedades las habéis
sacado de la perfección, el caos lo habéis sacado del poder y todo así lo habéis sacado y por eso
vive. Y esto que os te digo no está afuera, está en tu corazón.

Amados míos, redímanseme, pues, redímanse, en verdad, date cambios, cambien, cambien para que
no te engañes creyendo que estás conmigo y no estás todavía, no te miro, no habéis pisado el
estrado del Padre, del Hijo bueno, no; tampoco lo habéis hecho, y el hijo malo se cree ser bueno.
¡Ay, mis bien amados! Yo les bendigo a todos, Yo les bendigo a todos en verdad, bendigo al que se
ama, bendigo al que no se ama, bendigo al que se perdona y bendigo al que no se perdona,
bendigo al rico, bendigo al pobre, no me refiero a la pobreza ni a la riqueza material, Yo os les
bendigo a todos, hermanos. Porque sabes que todos son mis hermanos vibrando en diferentes
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escalas, sí, porque cada uno de vosotros vive su mundo y eso hace la diferencia entre ustedes y entre
Yo y vosotros, pero son mis hermanos. Es que vosotros te perdiste de vista, te refugiaste, las hiciste y
te refugiaste allá en el desamor, en la envidia, en los celos, en la lujuria, en la guerra, en todo
aquello.

Pero acuérdate, recuerda, recuerden que son SERES DIVINOS, son SERES en este cuerpo, en este
cuerpo donde están vosotros. Y operen desde ahí, mis bien amados, desde esta conciencia trabajen,
trabajen porque Yo no he venido a quitarles del trabajo, solo les he venido a decir que no es
trabajo, que es un juego que vosotros haces como SER. Vean todas vuestras cosas como juegos,
porque no es trabajo que hacen, quítense aquello de trabajar porque esto les ha hecho tormentos,
les ha hecho viejos, les ha hecho inválidos en la vida, solo están jugando con vuestras creaciones,
solo están jugando en las creaciones de vosotros mismos; y no piensen que todo es ajeno, si todo es
tuyo, mis bien amados, todo es tuyo, todo es tuyo, todo. Solamente que vosotros eres un Dios y
vosotros cumples porque ya has sembrado y es tuyo todo; ahora al recopilarlos otra vez a tu alma
procura que todo sea transformado a este momento de amor y paz, porque si vosotros sigues en
esos estados, entonces verás, sentirás una muerte en ti mismo.

Fluyan en todo amorosamente y dejen que todo venga a ti para ser transmutado, para ser
transformado, porque nada va a quedar, nada queda impune, nada queda, todo es transformado
para la era moderna. Hermanos, más cosas quisiera Yo hablarles, pero de cierto os digo y te hago los
recuerdos del ayer que os dije: la mies es mucha, pocos, muy pequeños son los odres. Pues por eso
hasta aquí, por esta mentecita, por esta conciencia abierta donde Yo estoy, Yo les bendigo a todos,
hermanos míos, y no se olviden SOMOS SERES, vosotros son SERES, vosotros SON LA VIDA DE LA
VIDA, ¡SON LA VIDA DE LA VIDA! O sea, vosotros son Dioses haciendo las cosas y las cosas son la
vida de vosotros, son la vida de vosotros VIDA. Un día lo habrás de comprender, bendigan todo,
amen todo, amen todo, bendigan todo, respeten todo, sean humildes en todo, sean todo, hermanos
míos. Porque vosotros siendo Dioses, vosotros después te has vuelto y eres rebelde, eres astuto, eres
disperso, vosotros vives allí, por eso las cosas te desconocen, en el momento en que quieres traerlas
te desconocen, dicen que no te conocen. Así como Yo os dije que sería Dios con vosotros cuando
irías a tocarle la puerta y él te diría os no te conozco, hermano, sigue tu camino. Así, así la vida es
contigo, así es contigo, hermanos. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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